

NEKROLOG

FRANZ SPOEDE

9. November 1921—22. Oktober 1986

Kurz vor Vollendung seines 65. Geburtstages starb FRANZ SPOEDE nach langem, mit viel Geduld ertragenem Leiden.

Von Beruf Spitzendreher, kam er über die Angelei zur Entomologie und war seit 1971 Mitglied im Apollo. FRANZ SPOEDE baute eine gut geordnete Lokalsammlung der Umgebung seines Heimatortes (Hattersheim, Mönchbruch etc.) auf und war daneben über viele Jahre hinweg mit seiner Gattin im Urlaub in Südtirol, worüber er mehrfach im Apollo berichtete.

Seine handwerklichen Fähigkeiten führten dazu, daß er viele Mitglieder mit seinen praktischen Netzbügeln belieferte und sich zeitweise vor Bestellungen kaum retten konnte. Daneben war FRANZ SPOEDE wegen seiner offenen und korrekten Art bei vielen geschätzt, und die Revision von Kasse und Buchbestand zur Generalversammlung wurde von ihm vorbildlich erledigt. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

KGS